



## 編集委員が直撃インタビュー

# 決算 & 補正予算

# あなたの意見を 聞かせてください

平成 29 年度に実施された事業や、今年度実施される事業について、編集委員がまちなかで市民の皆さんのご意見をうかがいました。それぞれ、どのようなご意見をお持ちでしょうか？

## 防災資機材の整備、補助



インタビューを受けた方  
防災士の谷田さん

**問** 自主防災組織に対する防災資機材整備、補助について一言お願いします。  
**答** 大規模災害時に「自分たちの地域は自分たちで守る」という意識のもと、町内一丸となり購入した防災資機材を活用し防災訓練に役立てています。補助を活用し必要な資機材の購入に役立てており、非常にありがたいです。  
**問** 市に対するご要望などありますか。  
**答** 大規模災害発生時に、地域と行政が連携して対応できるように災害情報連携のさらなる強化を図っていただきたいです。

市内57団体の自主防災組織の充実を図るため、毎年40団体に対して配備が必要な資機材の補助を行っています。

## 勤労福祉センターの改修計画策定



インタビューを受けた方  
コーラスグループの鈴木さん

**問** 市民文化祭や合唱祭などで、毎年ホールを使っています。私はコーラスをやっているのですが、少し小さい音響設備の良いホールがあってもいいなと思います。今の施設は古いため、空調が難しく、段差などが危険ですね。壇上へ上がる階段も急で危ないですよ。出演者も来場者も高齢化してきています。ホールの音響はもちろんです。安心・安全で人に優しいホールを考えてほしいですね。  
**答** また高い遮音性もあると、安心してイベントで使えると思います。演奏者も聴き手も満足できるホールになると思います。

勤労福祉センターのホールなど構造調査を行い、今後の施設の整備手法を検討していきます。

## スポーツゾーンの継続的な整備



弓道の練習風景

インタビューを受けた方  
弓道連盟会長の加藤さん

**問** 施設が整備されて、今まで不自由に感じていたところも改善されるので皆で気持ちよく使っていきたいです。新しい施設で利用者が増えて、輪が広がっていくことにも期待しています。県内に現在3カ所しかない遠的に対応した施設が本市に誕生することはとても誇りに思います。遠的の全国大会に出場する機会も増えていくのでは、と喜んでいきます。交通のアクセスがさらに良くなるとうれしいですね。

総合体育館や武道館の大規模改修などが行われたほか、今年度にかけてアーチェリーにも対応した弓道場の建設が行われました。

## 道路照明灯等のLED化



インタビューを受けた方  
地域防犯活動をしている樋渡さん

**問** 市内全域の市が管理する防犯灯や道路照明灯がLED化されたことは、設備投資を要すること認識していますが、補助金の活用等もされたと聞き安心しました。将来的にも地域に役立つ設備と期待しています。また、地域内で防犯活動を行っているのですが、夜間や夕暮れ時などに照明灯の明るさが増した効果で安心感もあり、運動のために散歩や走らされている方もいることから交通安全の点からも照明の効果は大きいと感じています。

安全で快適な住環境の整備と地球温暖化防止対策で運用コストまで削減しています。

## 環境センター運営と環境学習の充実



環境センターバックヤードツアー

インタビューを受けた方  
大井中学校のSさん

**問** 学校で環境センターを見学しました。ごみピットでごみを持ち上げて焼却炉に落とす大きなクレーンや、磁力で空き缶を分別する選別機が印象に残りました。  
**答** 燃やすごみの中に金属を入れて出すと燃やしたときに酸化してしまいい、他県に多額のお金を払って埋め立てるしかなくなると伺いました。埋め立ては、財政的にも環境的にも悪影響があります。ごみの分別は複雑ですが、これからはきちんと分別したいと思いました。

ふじみ野市・三芳町環境センター内の環境学習施設「えこらぼ」で、見学や環境教育を行いました。